

DEBERÁN PARA EL CIERRE DEL AÑO 2,000 MILLONES DE PESOS

Crecerían ingresos y deuda de CIE con la Fórmula 1

LAS VENTAS netas del grupo se incrementarán de manera sustancial en el cuarto trimestre del año, su flujo operativo repuntaría 85%

**Gustavo De la Rosa
y Eduardo Huerta**

valores@eleconomista.mx

EN EL momento en que Nico Rosberg, de la escudería Mercedes, cruzó la bandera a cuadros para ganar el Gran Premio de México de la Fórmula Uno (F1), Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE) también subió al pódium. De acuerdo con la empresa sus ingresos y su flujo operativo (EBITDA) aumentarán 35 y 85% respectivamente al cuarto trimestre del año.

De cumplirse las estimaciones, las ventas netas del grupo se ubicarían en los últimos tres meses del 2015 en 2,605 millones de pesos, su nivel más alto para un trimestre en los últimos cuatro años.

Sin embargo, la deuda del corporativo también se incrementaría, llegando a los 2,000 millones de pesos para finales del 2015. Por otra parte, el EBITDA sumaría en el mismo periodo 361 millones de pesos.

En entrevista, Jaime Zevada, director de Administración y Finanzas de CIE, indicó que la Fórmula Uno es su evento más grande en los últimos años.

“La tasa interna de retorno para este evento es de 3%, aunque por debajo del promedio, la dimensión y el valor son absolutamente mayores, se puede generar un flujo de 300 millones equivalente a 60% de todo el 2015



CIE puso todos sus huevos en una canasta con la Fórmula Uno y el plan es que la carrera les deje beneficios por un lustro.

FOTO ARCHIVO: REUTERS

**7,856
MILLONES**

de pesos, serían los ingresos del grupo en todo el año, dice HR Ratings.

en Ocesa y, si sale de acuerdo a lo estimado, para el cuarto trimestre del año el grupo podría crecer 35% en ventas y 83% en EBITDA”, dijo el directivo.

En cifras anuales, de acuerdo a las estimaciones del grupo las ventas de todo el 2015 alcanzarían los 7,767 millones de pesos, un incremento de 22.1% anual, cifra que contrasta con la pérdida de 12.3% obtenida el año anterior.

El dato se encuentra en línea con el pronóstico de la calificadora HR Ratings que espera 7,856 millones de pe-

sos en ingresos del grupo. Respecto de su EBITDA, la cifra del 2015 sumaría en total 1,029 millones de pesos, que se traduce en un incremento de 53% anual y dejaría atrás la contracción de 20.3% observada en este indicador en todo el 2014.

MERCADO REACCIONA MAL

El mercado reaccionó con aversión al riesgo el viernes pasado y la acción de CIE fue de las más castigadas en la Bolsa Mexicana de Valores al caer 4.03% y concluir la sesión en 12.38

pesos. “La empresa vale más de lo que se cotiza en bolsa, venimos de un proceso de reestructura de venta de negocios, el mercado quiere entender si es una tendencia de largo plazo y es sostenible. Nuestro reto es mantener el apetito por la Fórmula Uno en los siguientes años. El mercado mexicano no tiene mucho espacio para crecer, además vemos en Colombia un mercado al que queremos apostar”, explicó Jaime Zevada.

Además de la Fórmula Uno, CIE tiene eventos como el musical del Rey León que trajo este año. También tienen un contrato para traer a Maroon 5 y Madonna y otros espectáculos masivos como el Corona Capital y Vive Latino.

APUESTA

Para Ignacio Cedillo, analista Bursámetrica, un evento como el Gran Premio de Fórmula Uno pone nuevamente a CIE en el aparador.

“Los últimos resultados de la acción no habían sido favorables y para equilibrar sus finanzas CIE le apostó fuertemente a este evento; una buena señal fue el boletaje agotado con anticipación y la expectativa que despertó entre el público y patrocinadores, pero las cifras se verán reflejadas hasta el cuarto trimestre. También habrá que ver cómo se ve afectado por el dólar, los datos extraordinarios son premiados por inversionistas en el mercado de capitales”, detalló Cedillo.

Al respecto, el entrevistado de CIE comentó que su estrategia de operación en dólares no ha afectado de manera significativa las cifras de la compañía.

“Contamos con coberturas cambiarias además de compra anticipada de divisas, por otra parte se negocia con el artista un tipo de cambio preferencial. En la parte de deuda vamos a cerrar el año por arriba de 2,000 millones de pesos, que se encuentra en moneda nacional y sus vencimientos más importantes son hasta el 2018, de los cuales 500 millones son deuda bursátil, certificados y el resto en pasivos bancarios”, explicó Zevada.